

19/08/2015

Fiscal Nacional entrevista a candidatos para Fiscal Regional de Antofagasta

Mediante video conferencia, el Fiscal Nacional, Sabas Chahuán entrevistó a los aspirantes para ocupar el puesto de Fiscal Regional de Antofagasta, luego de que la Corte de Apelaciones seleccionara una terna de los ocho profesionales que postularon al cargo.

La máxima autoridad de la Fiscalía tiene un plazo de 10 días, luego de recibidos los antecedentes por parte de la Corte de Apelaciones de Antofagasta, para decidir cuál será el o la próxima Fiscal Regional de



esa zona, luego que Cristián Aguilar deje su cargo el próximo 10 de octubre.

Los abogados que integran la terna hicieron su presentación, en primer lugar Hugo León Saavedra actual abogado asesor de la Fiscalía Regional de Antofagasta y quien obtuvo un voto por parte del Tribunal de Alzada.

En segundo lugar expuso Ana María Escobar González quien es fiscal de la Fiscalía Local de Antofagasta, quien obtuvo tres votos, para integrar la terna.

Finalmente, fue el turno de Alberto Ayala Gutiérrez, actual Fiscal Regional Metropolitano Oriente quien también obtuvo tres votos en Apelaciones.